



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA
DE BUENOS AIRES

RESUELVE

De beneplácito por la colocación de una placa en homenaje a "RICARDO ALMARAZ", en la calle Pirovano nº 1829 de Monte Chingolo, Partido de Avellaneda.


JORGE DOMINGO SCIPIONI
Diputado
Bloque Frente para la Victoria -PJ
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

La Dirección General de Derechos Humanos de la Municipalidad de Avellaneda, colocó una placa el pasado día 07 de Julio del corriente año, en presencia de autoridades, ex compañeros de trabajo, familiares, amigos y una delegación de HIJOS Avellaneda.

"Con la vida los llevaron, con la vida los quiero", con esta frase inscripta, inspirada por su propia madre, quedó descubierta una placa frente al domicilio de la calle Pirovano nº 1829 de Monte Chingolo, lugar donde vivía Ricardo ALMARAZ junto a su esposa Señora Celia Arzamendia y un hijo de apenas meses. Cuando hace 35 años, el 7 de julio de 1976, apenas pasada la medianoche, un grupo de tareas de la dictadura atacó ese domicilio llevándose a ambos, aún hoy nadie sabe a donde.

Ricardo Almaraz era delegado obrero de Molinos Río de La Plata, en su planta de Avellaneda y a su vez militante de la juventud Trabajadora Peronista.

La dirección de referencia, decidió en acuerdo con la familia, colocar una placa y descubrirla, el Señor Enrique Arrosagaray fue el encargado de abrir el acto en el que también hicieron uso de la palabra, Florentina, madre del obrero secuestrado, Guido, hermano de Ricardo, un tío de Celia y finalmente Ceferino Mataboni, hijo de otro obrero desaparecido de Molinos e integrante de la agrupación HIJOS.

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores la aprobación del presente proyecto.


JORGE DOMINGO SCIPIONI
Diputado
Bloque Frente para la Victoria -PJ
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.